# Estado actual de las investigaciones en el yacimiento de

## LOS MILLARES





### VIERNES, 18 DE NOVIEMBRE DE 2016

#### **PROGRAMA**

#### 16:30 h.

### Visita guiada al yacimiento de Los Millares

a cargo de Fernando Molina González, Catedrático de Prehistoria de la Universidad de Granada y Julián Pérez Flores.

Número máximo de plazas para la visita: 30 personas. Los interesados en acudir deberán contactar con el ayuntamiento de Santa Fe de Mondújar. Teléfono 950 640329 o a través del e.mail tgongora@santafedemondujar.es

19:30 h. Conferencia en el Teatro Luis Siret sobre el "Estado actual de las investigaciones en el yacimiento calcolítico de Los Millares"

Fernando Molina González.

Entrada libre hasta completar aforo.

Con la organización de esta conferencia y visita guiada se pretende potenciar el conocimiento de la cultura de Los Millares ofreciendo una visión global, y a su vez detallada y científica, del yacimiento que conocemos a través de los cuadernos de campo de Luis Siret y Pedro Flores.

Tras ellos siguieron los trabajos de excavación otros arqueólogos como los profesores Martín Almagro y Arribas Palau en los años 50 o los realizados a partir de 1978 por el Departamento de Prehistoria de la Universidad de Granada.

Desde entonces, tenemos necesidad de saber más sobre este enclave arqueológico. La riqueza del yacimiento debe hacernos reflexionar sobre su puesta en valor y reivindicar la continuidad de trabajos de campo e investigaciones, con el fin de dejar a las futuras generaciones un patrimonio protegido y puesto en valor.

Julián Pérez Flores Coordinador. Arquitecto y miembro del IEA

> Trinidad Góngora Escámez Alcaldesa de Santa Fe de Mondújar

#### ORGANIZAN:







COLABORAN:



